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町内会だより町内会だより

　平成 30 年度の定期総
会が 4 月 22 日 ( 日 )13：
00 から「さくらんぼホー
ル」で会員 209 名が出席
して開催されました。
　総会では 29 年度事業
報告・決算報告があり、
続いて 30 年度の事業計

画・予算案など全ての議案が承認されました。
　また今年度は役員改選の年で、新会長に徳力幹彦さんほか 28
名の新役員と会計監査 2名が選出されました。
本年で退任されました松香会長以下、役員・会計監査の方々には
心よりお礼申し上げます。これからも町内会活動にご協力をお願
いします。
　なお総会における議題など詳細につきましては 7 月発行予定の
「たまがわがくえん町内会広報」129 号をご覧ください。

新役員のご紹介

第 4地区

島倉 正美 ( 防犯防災部部長 )
※広報部兼任   

山本 力 ( 成人部 )

さくらんぼホール
専任幹事
藤本義信
山田充子

こすもす会館
専任幹事
鷹箸宏代

会計監査
昌谷 康子 (第2地区)
田村 清子 (第2地区)

(★)＝地区長

篠崎 恵美子 ( 文化部 )
田代 敏行 ( 防犯防災部 )
佐藤 恵美子 ( 高齢者部 )

★

中村 庄一 ( 環境部 )
藤澤 紀一 ( 成人部 )
古河 博 ( 文化部 )

★

木村 彰男 ( 環境部 )
西﨑 則江 ( 広報部部長 )
近藤 春光 ( 防犯防災部 )
大賀 容子 ( 広報部 )

★

舩山 行雄 ( 総務部 )
常見 美恵子 ( 環境部 )

★

塩瀬 和成 ( 経理部 )
望月 富雄 ( 高齢者部部長 )
神蔵 正弘 ( 環境部 )

★

石原 明 ( 文化部部長 )
長島 義夫 ( 成人部部長 )
大友 あや子 ( 防犯防災部 )
石田 嗣子 ( 青少年部 )

★

三宅 俊剛 ( 環境部部長 )
古川 常男 ( 総務部部長 )
上原 洋 ( 青少年部 )

★

第 1地区

第 4地区

第 5地区

第 2地区

第 3地区

第 6地区

第 7地区

第 8地区

振り込め詐欺被害防止啓発活動を行いました振り込め詐欺被害防止啓発活動を行いました

　振り込め詐欺被害防止啓発活動を
行いました。
4 月 13 日、みずほ銀行の前に集合し
て振り込め詐欺防止啓発活動のため、
玉川学園北口、南口周辺にてチラシ、
ティッシュの配布を行いました。

こんな時は110番通報してください。
【町⽥警察署︓042-722-0110】
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　ご自身や大切なご家族、そしてご近所のみなさんの命を守るために私
たちが出来る事は何でしょうか？
防火防災について町田消防署の方から講演していただきます。
事前申し込みは不要で、ご参加は自由です。ぜひご参加ください。

2018年度 防災連絡会
６月12日 (火 ) 18:30～ 20:30

会場：さくらんぼホール

必ず来ると云われている
首都直下地震

会長 徳力 幹彦 (第5地区)
大山 憲一 (第5地区)
< 青少年部部長兼任>

服部 知行 (第6地区)
菊地 隆男 (第1地区)

< 広報部兼任 >

松尾 宏美 (第2地区)
< 経理部部長兼任>

★

副会長

副会長
副会長

副会長

会長ごあいさつ
　4月 22 日 ( 日 ) に開催された総会で会
長に選ばれました徳力幹彦です。環境部
長を４年間、副会長を２年間やらせてい
ただき、玉川学園町内会の今後の課題が
少し分かってきましたので、会長として、
以下のような課題に取り組んでいきます。
　日本の都会では、仕事場中心のコミュニティや、小さい子供
を中心にした母親たちのコミュニティは存在しますが、近隣の
方々のコミュニティはこれからの課題です。現在、地区活性化
事業の立ち上げや自主防災隊の充実などで各地区が中心になり、
この課題に取り組んでいますので、これをさらに発展させてい
く工夫を推進していきます。
　松香前会長には、玉川学園町内会会則を、法令的に根拠のあ
る団体すなわち認可地縁団体の会則に改正することに取り組ん
でいただきましたが、残念ながら未だ決まっていません。そこで、
この会則の改正を継続的に検討していきます。
　現在の町内会事務所は狭すぎて、幹事会、支部長会などの会
議をすることができませんし、会員の皆さんの支部会議や班の
打合せにもご不便をお掛けしています。そこで、町内会事務所
の拡充が可能かどうかについても検討していきます。

　７月７日 (土 ) に神奈川県総合防災センターにて防災
体験学習会を開催します。各地区の防災委員、防犯防
災部幹事及び町内会会員（若干名）を対象にした防災
体験学習となっております。詳細は各地区の自主防災
隊にお問い合わせください。集合・解散場所は、きら
ぼし銀行 (旧東京都民銀行 )玉川学園支店前で、貸し切
りバスでの移動となっております。
各地区防災隊がご不明の場合は…

当月班長さん及び町内会事務所へお問い合わせください。

1. 市役所職員等をかたる電話
　 「お金がかかる ! 手続きは ATMへ。」

2. 息子、孫、娘などをかたる電話
　 「困った。お金が必要。」

3. 警察やデパート等をかたる電話
　 「あなたのカードが悪用されている…」

4. メールで未納料金あり
　 「ギフトカードで支払い。」

すべて詐欺です !!すべて詐欺です !!すべて詐欺です !!すべて詐欺です !!すべて詐欺です !!

防災連絡会開催のお知らせ防災連絡会開催のお知らせ 防犯防災部防犯防災部

など

防災体験学習会開催のお知らせ防災体験学習会開催のお知らせ 防犯防災部防犯防災部

体験しながら体験しながら
防災について防災について
学習ができます学習ができます

体験しながら
防災について
学習ができます

新役員が
決まりました。
よろしく
お願い致します。

後藤美知子

地震体験
風水害体験
消火体験
煙避難体験
通報体験

防災シアター
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古紙・ダンボールは必ず紙紐で括ってください

資源ごみは
当⽇朝の8︓30までに出してください

(１）防犯防災部準備金の立替申請について    
（２）第６地区「成瀬台小・中学校避難施設運営会議」会費について

花をめぐって焼き団子 &花をめぐって焼き団子 &
新防災食アレンジ料理試食会を開催しました新防災食アレンジ料理試食会を開催しました

第 2地区第 2地区

5 月定例幹事会5月定例幹事会 総務部総務部5⽉8⽇

資源回収の報告資源回収の報告 環境部環境部

　４月８日（日）、3丁目子ども広場は、うららかな日和に恵まれ、　４月８日（日）、3丁目子ども広場は、うららかな日和に恵まれ、
「花をめぐって焼き団子」と「新防災食のアレンジ料理試食会（玉「花をめぐって焼き団子」と「新防災食のアレンジ料理試食会（玉
川学園・南大谷地区協議会共催）」が開催され、川学園・南大谷地区協議会共催）」が開催され、"ころころ屋台ころころ屋台
村" や "野点（のだて（のだて）"、"サッカー教サッカー教室" も行なわれて賑やかなも行なわれて賑やかな
一日となりました。総勢 400名の地域の方が集まりました。一日となりました。総勢 400名の地域の方が集まりました。

　４月８日（日）、3丁目子ども広場は、うららかな日和に恵まれ、
「花をめぐって焼き団子」と「新防災食のアレンジ料理試食会（玉
川学園・南大谷地区協議会共催）」が開催され、"ころころ屋台
村" や "野点（のだて）"、"サッカー教室" も行なわれて賑やかな
一日となりました。総勢 400名の地域の方が集まりました。

なんでこどもの日になんでこどもの日に

かしわ餅をたべるの?かしわ餅をたべるの? きっとおいしいからだよきっとおいしいからだよ❤

※すみませんっ(汗)…ググってみてください※す

資源ごみを結ぶ紐は町内会事務所などにあります無料
です

資源ゴミのお問合わせは…
町内会事務所かまたは　>> 045-929-4813045-929-4813

⼤興資源⼤興資源
☎

資源物の不正な抜き取りを⽬撃した時は…
日時、場所、回収車の車両番号などを町内会までご連絡を>> ☎ 725-0438

までまで

トンでした98.64⽉重量は

ご協力
ありがとうございます♪

おおむね65歳以上で
⽟川学園・東⽟川学園・南⼤⾕在住
(本町⽥住宅を除く )の⽅が対象
※申請にあたり「緊急連絡先」が
未記⼊の場合、申請をお受けでき
ません。
また、「緊急連絡先」になっている
ご親族等には必ずその旨をお伝え
ください。

登録料金：200円
お申込お申込み・み・お問い合わせ先お問い合わせ先

町田第 3 高齢者支援センター

042-710-3378042-710-3378

南大谷あんしん相談室

042-851-8421042-851-8421

“あんしんキーホルダーあんしんキーホルダー”
  をご存知ですか？  をご存知ですか？
“あんしんキーホルダーあんしんキーホルダー”
  をご存知ですか？  をご存知ですか？
申請書に緊急連絡先をご記⼊頂き登録さ
れると、外出先での事故や突然の体調不良
のときには、キーホルダーの登録番号と情報を
照合し⾼齢者⽀援センターより、ご家族などの連
絡先へお知らせできます。

ご協力のお願い
バス停で一服という方は、
必ず携帯用の灰皿をお使い下さい。

玉川学園町内会のホームページに
玉川学園町内会のホームページに

ぜひアクセスしてみてください★
ぜひアクセスしてみてください★

玉川学園町内会
検索

＼毎月更新中♪／
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私の家の前には、私の家の前には、

玉ちゃんバスが止まります。玉ちゃんバスが止まります。

バスが出た後は、バスが出た後は、

吸い殻が目に付きます…吸い殻が目に付きます…

　テーマである「花をめぐって」は、　テーマである「花をめぐって」は、
今年の山桜や染井吉野の桜前線は足早今年の山桜や染井吉野の桜前線は足早
に過ぎましたが、広場の真ん中に八重に過ぎましたが、広場の真ん中に八重
の里桜「普賢象（ふげんぞう）」がひとの里桜「普賢象（ふげんぞう）」がひと
きわ鮮やかに薄紅の花を咲かせていまきわ鮮やかに薄紅の花を咲かせていま
した。した。
　オリエンテーリングを終えると、自　オリエンテーリングを終えると、自
分たちで串にお団子を刺し、メンバー・分たちで串にお団子を刺し、メンバー・
ヤッキーにお団子を焼いてもらいます。ヤッキーにお団子を焼いてもらいます。
新防災食コーナーでは、カレーリゾッ新防災食コーナーでは、カレーリゾッ

ト、ビスケット入りスープを食べ終えてから作り方に関心をト、ビスケット入りスープを食べ終えてから作り方に関心を
持たれる方もいて、レシピを何枚もお渡ししました。持たれる方もいて、レシピを何枚もお渡ししました。
　ブルーシートの上で赤ちゃんから高齢者の方まで、地域の　ブルーシートの上で赤ちゃんから高齢者の方まで、地域の
多くの人々がくつろいでいる姿を見て、今後もこのイベント多くの人々がくつろいでいる姿を見て、今後もこのイベント
が、「桜でつながり、広がる人の輪」となって地域交流を深が、「桜でつながり、広がる人の輪」となって地域交流を深
められたらいいなと思いました。められたらいいなと思いました。

　テーマである「花をめぐって」は、
今年の山桜や染井吉野の桜前線は足早
に過ぎましたが、広場の真ん中に八重
の里桜「普賢象（ふげんぞう）」がひと
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新防災食コーナーでは、カレーリゾッ

ト、ビスケット入りスープを食べ終えてから作り方に関心を
持たれる方もいて、レシピを何枚もお渡ししました。
　ブルーシートの上で赤ちゃんから高齢者の方まで、地域の
多くの人々がくつろいでいる姿を見て、今後もこのイベント
が、「桜でつながり、広がる人の輪」となって地域交流を深
められたらいいなと思いました。


